

北後志消防組合積丹支署

— 消防ニュース —



▲ 12月6日声かけ活動様子

令和5年 美国女性防火クラブ 独居高齢者宅（美国町）声かけ活動

美国女性防火クラブ（山崎美枝子会長・会員70名）では、12月6日に美国町の75歳以上の独居世帯のうち71世帯を訪問し、声かけ活動を実施しました。

暖房機器の使用により火災が発生しやすい時季を迎えるにあたり、乾燥時や強風時の屋内外での火の取扱いに注意を払うよう呼びかけました。

また、経年劣化した住宅用火災警報器の点検及び交換を表示したポケットティッシュを配布し、住宅防火対策の啓発活動を行いました。

役場のニューフェイス

～新規採用職員を紹介します！～

12月1日採用



住民福祉課 主事

おおもら しょうた
大村 翔太

（余市町出身）

少しでも早く積丹町のことを知り、町の役に立てるよう取り組んでいきたいと思ひます。

地域おこし協力隊 レポート

Information

12月1日現在、15名の『地域おこし協力隊』が委嘱され、町内の団体や事業所で活躍しています。各隊員の活動内容や今後の目標などを広報しゃこたんで連載しています。

【所属先】

を飼料に混ぜ与えることにより、臭みが少なく旨みの強いお肉となっています。お肉の出来栄をを確認し、来年度以降も良いお肉にできるよう、さらに努力していきます。



みねした
峯下 みさき 隊員（株）流出

10月より今年生まれた子羊を出荷し始めました。出荷している昆布羊は、昆布

す。色んな動物の足跡を見つけたら、鳥のさえずりに耳を傾けながら歩くのはとても楽しく、空気も澄んでいて気持ちがいいです。茶津の丘からは広大な海と宝島を見渡せるのでオススメです。



いのうえ
井上 和也 隊員

（株）しゃこまる

夏には藪が生い茂り歩けなかつた森の中をスノーシューで散策できる場所を調査しています。

が始まっています。テイクアウトも可能です。他にも海産物のあんこ等の真空冷凍販売もECサイトにて開始しています。1人でも多くのお客様にご賞味いただけたらと思います。



やました
山下 ちひろ 隊員（株）Y, s A P

10月からは店舗での夜営業が開始し積丹では味わえなかつた、お好み焼き、たこ焼きの提供

本格的にやっています。今年も土日のみ、冬期間もカフェを営業しています。冬のグランピングも楽しめるように、平日はDIYで修理・増築に励んでいます。



しんかい
新海 萌香 隊員（AKK Konzern）

グランピングテントは冬休業に入りしました。来春からは、5棟に増やして

「つ営業できる？」という声を聞くたびに、苦く苦しい思いでしたが、今後とも出来ることをひたすらに取り組みます。



くぼた
窪田 伶人 隊員（株）SHAKOTAN GO

昨年未はポイラー故障で、たくさんのご迷惑をおかけしました。皆様から「い

まちの日記帳



おすすめの本をご紹介！

B & Gブックフェスタ

11/14 11/15

11/21 11/22

「B & Gブックフェスタ」が、B & G海洋センターで開催されました。様々な本に興味を持ってもらうため、海洋センターホール内に実用書や小説、児童書など計300冊を設置し、子どもたちや海洋センターの利用者は読みたい本を手に取り、真剣に読んでいました。

しかけ絵本に夢中な子どもたちも多く、ページをめくるたびに驚き、楽しんでいました。



お互いの文化にふれる

町内5小中学校で「国際交流会」

11/18

国際理解促進事業が各小中学校で行われ、児童・生徒・教職員と北海道国際交流・協力総合センターの協力により派遣された道内各大学の7か国（中国、ベトナム、韓国、インド、アルゼンチン、台湾、ミャンマー）・10名の外国人留学生在が参加しました。

児童・生徒による各学校の説明や、留学生の母国紹介をはじめ、体育館でのレクリエーション、よさこいソーラン披露、保護者も参加した餅つきなど、学校別に様々な交流プログラムが準備され、児童・生徒は外国の習慣や文化の理解を深めました。



元気いっぱい披露

保育所生活発表会

びくに保育所は11月25日に45回目、みなと保育所は12月3日に28回目の生活発表会が、それぞれ行われました。

今年は観覧制限を設けずに、地域の皆さまに来ていただくことができました。

子どもたちは、緊張しながらも、多くの観客に見守られながら、お遊戯や劇遊び、楽器演奏等、一生懸命発表していました。

会場では、園児たちに温かい拍手や声援が送られ、保護者は我が子の成長に顔をほころばせていました。



◀びくに保育所



▶みなと保育所